

SANTE : la Polyclinique du Parc de Caen présente son projet

La polyclinique du Parc, située à Caen et propriété du groupe [ELSAN](#) a présenté il y a quelques semaines son projet d'agrandissement, qui vise à répondre à la saturation de ses capacités d'accueil. L'extension consiste ainsi en la création de quatre blocs rattachés à la structure principale, et les travaux devraient débiter dès le premier trimestre 2019 pour une livraison fin 2020, et un investissement total de 18,5 millions d'euros. Cet aménagement devrait s'accompagner de la création d'une soixantaine de postes d'ici 2023.